

GBB KT Sukses Laksanakan Festival Dangdut, Noppe Yani: Bangga Bisa Jadi Terbaik

Indra Gunawan,S.Sos - INDONESIA1SATU.ID

Jan 15, 2023 - 22:21



Noppe Yani, Juara Pertama Festival Dangdut Nasional dan Daerah Kalimantan Tengah Tahun 2023 bersama Ketua Umum GBB KT, Kristianto Tunjang

PALANGKA RAYA - Festival Dangdut Nasional dan Daerah Se Kalimantan Tengah Tahun 2023, telah selesai dilaksanakan. Kesuksesan acara tersebut

merupakan tidak terlepas dari keberadaan Ormas yang satu ini, Gerakan Betang Bersatu Kalimantan Tengah (GBB KT), sangat peduli terhadap pembangunan di Bumi Tambun Bungai ini.

Noppe Yani, Ranner Up Juara Pertama dalam Festival itu, sangat bangga dan berterima kasih terhadap semua pihak yang mendukungnya dalam event yang jarang dilaksanakan di Kota Cantik Palangka Raya khususnya.



Disekretariat GBB KT jalan George Obos 17B Palangka Raya, Yani banyak menceritakan kesannya selama mengikuti Festival yang di adakan oleh Ormas GBB KT.

Kepada media ini, menceritakan ada 34 peserta yang mengikuti festival tersebut, termasuk dirinya. Wanita yang hobby bernyanyi ini sempat meragukan bisa lolos 10 besar, namun dia tetap optimis untuk bisa tampil lebih baik lagi.



"Bangga dan terharu bisa tampil terbaik, bahkan bisa menjadi juara pertama, sangat luar biasa perasaan ini," ungkap Yani ini tersenyum, (15/01).

Selain mendapatkan piagam penghargaan dan trofi juara pertama, pihak panitia juga menyediakan uang pembinaan sebesar Rp 10 jut rupiah untuk juara pertama.

Ditambah lagi masuk dapur rekaman suara di May Sheilla Production, untuk lebih mengorbitkan namanya di pentas panggung suara di Kalteng.

"Ucapan terima kasih kepada Tuhan Yang Maha Esa, panitia pelaksana Festival Dangdut Kalteng 2023 serta untuk ketua Ormas GBB KT, bapak Kristianto Tunjang yang bersedia menginspirasi untuk bisa diadakannya event seperti ini," imbuhnya Yani ini.

Sementara itu, Kristianto Tunjang atau biasa di sapa Deden, ketua ormas GBB KT pada kesempatan itu, berharap kepadanya agar bisa memanfaatkan talenta yang dimilikinya, sehingga bisa mengangkat Kalteng ini dengan suara indahny.

"GBB KT memiliki komitmen ingin membangun daerah Kalteng dengan upaya dan pemikiran nyata. Termasuk dalam bentuk diadakannya Festival Dangdut ini," sebutnya.

Harapannya, agar kegiatan seperti ini bisa menginspirasi pemuda pemudi Masyarakat Kalteng kedepannya, karena membangun Kalteng menurutnya tidak perlu harus jadi pegawai negeri akan tetapi dengan pemikiran yang bisa menginspirasi semua orang.

"Harapannya, agar kedepan event seperti ini bisa berlanjut kembali dengan suasana lain, dan juga kepada pemerintah bisa lebih jeli melihat aspek ini," harap Ketua GBB KT ini.